
COMMUNIQUE	DE	PRESSE	
	

Trois	 ans	 déjà	 !	 Nous	 sommes	 à	 la	 veille	 d’une	 échéance	 capitale	:	 la	 présidentielle	 de	 2017	 et	 nous	
sommes	aussi	à	mi-mandat	des	prochaines	élections	municipales.		
Il	est	l’heure	pour	moi	d’en	faire	le	bilan	et	d’en	tirer	les	conclusions	qui	s’imposent.		

Tout	d’abord	sur	un	plan	municipal	:	en	2014,	j’ai	été	élu	conseiller	municipal	à	la	ville	de	Lourdes	aux	
côtés	du	Front	National.	

Dès	janvier	2015,	j’ai	démissionné	de	ce	parti	et	je	ne	reviendrai	pas	sur	les	raisons	de	cette	démission.	
Je	m’en	étais	largement	expliqué	à	l’époque	au	cours	d’une	conférence	de	presse.		
A	cette	occasion,	j’avais	annoncé	que	désormais	j’œuvrerai	sous	l’étiquette	«	Divers	Droite	».	Ce	choix	me	
permettait	de	m’inscrire	résolument	dans	l’opposition	municipale.	

J’ai	toujours	eu	un	profond	respect	pour	vous,	lourdaises	et	lourdais,	qui	m’avez	élu	quelle	que	soit	votre	
orientation	politique	ou	votre	appartenance	à	un	parti.	Je	sais	ce	que	je	vous	dois	et	je	veux	vous	dire	ici,	
aujourd’hui,	que	je	n’ai	pas	trahi	votre	confiance.		
Je	me	suis	investi	dans	ce	mandat	d’élu	local	à	tous	les	niveaux	que	j’ai	pu	aborder.	J’en	veux	pour	preuve	
mon	implication	en	tant	que	:	

• Conseiller	municipal	dans	les	commissions	:	budget,	politiques	territoriales	et	politique	de	la	Ville,	
ressources	humaines,	vie	associative,	lien	social,	logement,	solidarité,	anciens	combattants.	

• Conseiller	 communautaire	dans	 les	neuf	 commissions	 regroupant	 toutes	 les	 compétences	de	 la	
CCPL	

• Conseiller	communautaire	au	PLVG.	
Homme	de	terrain,	mon	taux	de	présence	à	ces	commissions	avoisine	les	100%.		

J’ai	œuvré	dans	l’honneur	du	mandat	que	vous	m’avez	confié	et	je	me	suis	opposé	aux	dérives	de	notre	
majorité	de	gauche	dans	l’intérêt	de	tous	les	lourdaises	et	lourdais.		

Au	cours	de	ces	trois	années,	en	toute	humilité,	j’ai	acquis	une	certaine	crédibilité	par	le	sérieux	de	mes	
interventions	et	de	mon	investissement	personnel	tant	sur	le	terrain	que	dans	les	commissions.		
Au	 cours	 de	 ces	 trois	 années,	 j’ai	 également	 acquis	 la	 certitude	 qu’il	 convient	 de	 se	 rassembler	 et	 de	
s’unir	dans	l’opposition	afin	de	préparer	ensemble	un	nouvel	avenir	pour	notre	ville.	

Par	ailleurs,	comme	annoncé	précédemment,	2017	sera	aussi	une	échéance	importante	pour	la	France.	Il	
convient,	 là	 également,	 de	 faire	 un	 choix	 qui	 permette	 à	 notre	 pays	 de	 sortir	 de	 l’impasse	 où	 notre	
gouvernement	actuel	l’a	conduite.		
C’est	 pour	 l’ensemble	 de	 ces	 raisons	 et	 après	 mûre	 réflexion,	 que	 j’ai	 décidé	 de	 rejoindre	 «	Les	
Républicains	».	Une	adhésion	 	pleine	de	sens	au	vu	des	 importantes	échéances	qui	approchent	 tant	au	
niveau	national	que	local.	
Au	 delà	 du	 choix	 personnel,	 j’ai	 l’intime	 conviction	 que	 ce	 mouvement	 politique	 reste	 l’alternative	
crédible	à	une	gauche	qui	s’est	perdue	en	route	et	une	extrême	droite	qui	ne	rêve	que	d’un	«	Brexit	»	à	la	
française,	 foulant	 aux	 pieds	 toutes	 les	 orientations	 et	 décisions	 européennes	 qui	 nous	 ont	 pourtant	
permis	de	rester	la	tête	hors	de	l’eau.		

«	Les	Républicains	»,	un	mouvement	qui	sera	à	même	de	proposer	un	Président	pour	la	France	capable	
de	remettre	notre	pays	au	rang	qu’il	n’aurait	jamais	dû	quitter.		

Je	veux	que	vous	sachiez	que	cela	ne	changera	rien	à	mon	investissement	personnel	sur	le	plan	local	et	
que	vous	pourrez	toujours	compter	sur	moi	comme	je	sais	pouvoir	compter	sur	vous	le	moment	venu.		
	
Claude	HEINTZ		
Conseiller	municipal	et	communautaire	


